

Fr, 10.11.2006

VORMITTAG NACHMITTAG VORABEND PRIMETIME NACHT

PRIMAVERA

12:00

(VPS 12:00)
AUT
Stereo
ORF 2 Europe
Länge: 52min

(Teletext 5.777)

Wiederholung vom
09.11.2006, 21.05

**PRIMAVERA
DONNERSTAG 09.11.2006**



Kindesmissbrauch ist eines der einträglichsten Geschäfte weltweit. Um 3stellige Milliardenbeträge werden minderjährige Buben und Mädchen verläuft oder verliehen. Die Seelenqualen dieser Kinder heilen meist niemals. Bei Primavera erzählt die 19jährige Jana, wie sie von ihrer Mutter für 500 Euro verkauft wurde und heute trotzdem glücklich ist.

Gelenke zerstört - Ursache ungeklärt



Jeden kann es treffen, egal ob Mann oder Frau, egal in welchem Alter. Diese Krankheit

macht vor niemandem halt und kann auch zum Tod führen: Rheumatismus. Hunderttausende Österreicher leiden an dieser gefürchteten Volkskrankheit. Die Symptome reichen von leichten Gelenksschwellungen bis hin zur Zerstörung lebenswichtiger Organe. Rund 400 Arten des Rheumatismus sind derzeit bekannt, Heilung gibt es nur in den seltensten Fällen. Trotzdem ist die Medizin heute soweit, dass die das Leiden lindern und das Auftreten der Beschwerden verzögern kann - VORAUSGESETZT ES WIRD RECHTZEITIG DIAGNOSTIZIERT. Der Rheumatologe Dr. Ludwig Erlacher gibt Auskunft über die neuesten Behandlungsarten. Eine Betroffene, die bereits seit ihrem 12. Lebensjahr an Rheumatismus leidet, erzählt wie sie mit den täglichen Schmerzen umgeht und zeigt vor, wie sie mit Spezialgeräten, beispielsweise Spezialmessern und eigens für Rheumatiker hergestellten Tüchern zum Öffnen von Gläsern ihren Alltag bewältigt.

Die verkauften Kinder



Nur unweit der

österreichischen Grenze blüht ein Milliardengeschäft - der Kinderhandel. Wie auf einem Bazar wird um Kinder gefeilscht die dann zur Prostitution weiterverkauft werden. So kostet beispielsweise ein 7jähriges slowakisches Mädchen 3500 Euro, bulgarische Babies sind bereits ab 15.000 Euro zu haben. Die 19jährige Jana, die selbst im Alter von 15 Jahren verkauft wurde, berichtet von ihrem leidvollen Weg der Folter und des Missbrauchs bis hin zur Rettung durch einen couragierten Deutschen. Der Aufdeckungsjournalist Gerhard Kahofer berichtet über die erschreckende Entwicklung des Kinderhandels und seine persönlichen Erfahrungen mit der brutalen Kindermafia und korrupten Polizisten. Der Psychologe Dr. Rainer König Hollerwöger erklärt, warum Eltern soweit getrieben werden, ihre Kinder zu verkaufen und welche Möglichkeiten es gibt, missbrauchten Kindern zu helfen, wieder ein normales Leben führen zu können.